



OLMETA IMMOBILIER

6 Pièces

150 m²

Réf. 85390091

410 000 €

Argenteuil

Maison à vendre (95100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le secteur pavillonnaire d'Orgemont à Argenteuil, limite St-Gratien (10min à pied RER C).Venez découvrir cette charmante maison non-mitoyenne d'une superficie de 95m² habitables (150m² utiles) sur un terrain de 547m².Proche de toutes commodités et des écoles, collège et lycée, vous trouverez également à proximité les axes routiers A15 et A86.Cette maison construite en 1974 est distribuée comme suit :Au premier étage, une cuisine fermée, un spacieux séjour, les deux donnent sur un grand balcon, 3 chambres et une salle d'eau. Un débarras donne accès à des combles aménageables.Au ...

Located in the Orgemont suburb of Argenteuil, near St-Gratien (10min walk to RER C station).Come and discover this charming non-citizen house with 95m² of living space (150m² of usable space) on 547m² of land.Close to all amenities and schools, you'll also find the A15 and A86 motorways nearby.This house, built in 1974, is distributed as follows:On the second floor, a closed kitchen, a spacious living room, both opening onto a large balcony, 3 bedrooms and a shower room. A storeroom gives access to attic space suitable for conversion.On the first floor, there's a large entrance hall leading ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER